

Der Deutsche Gewerkschaftsbund (DGB)-Rodgau und der Verein für multinationale Verständigung Rodgau e.V. (MunaVeRo) laden zu einer gemeinsamen Veranstaltung ein:

„Wo hakt es bei der Integration?“ Expertinnen berichten aus der Praxis

Wann: Mittwoch, 05.06.2024, 19.30 Uhr

Wo: Sozialzentrum Nieder-Roden, Puisseauxplatz 3

Die Veranstalter treten beide für die Verwirklichung der Menschenrechte und ein friedliches und partnerschaftliches Zusammenleben aller Menschen ein. Sie haben sich deshalb für eine freundliche Aufnahme und Integration von Zugewanderten in unsere Gesellschaft und eine Willkommenskultur insbesondere gegenüber Geflüchteten eingesetzt – gegen Hass und Hetze!

Wir diskutieren daher nicht über Sinn und Zweck von Zuwanderung, sondern beleuchten an diesem Abend die konkreten Probleme, die bei der Integration auftreten. Was funktioniert nicht hinreichend, was muss verbessert/ eingeführt/ abgeschafft werden?

Aus ihrer Praxis berichten:

- Frau Maria Aniol (Beratungsnetzwerk des DGB), Beraterin für „Faire Mobilität“
- Frau Misial Semere (Beratungsstelle „Faire Integration“ des DGB)
- Frau Petra Rank, Migrationsberatung des Deutschen Roten Kreuzes in Rodgau

Anschließend besteht Gelegenheit zu Fragen aus dem Publikum und zur Diskussion. Der Eintritt ist frei.

V.i.S.d.P: DGB-Südosthessen, Freiheitsplatz 6, 63450 HANAU